

Quelle: Pixabay

Liebe Eltern,

bereits im letzten Schuljahr haben wir in der Ganztagsschule bei der Aktion Tulpen für Brot teilgenommen. Die Kinder im Ganztag haben **Tulpenzwiebeln** gesteckt und jetzt einen Teil der Pflanzen in kleine Milchtüten gepflanzt, die sie sehr kreativ gestaltet haben. Den anderen Teil lassen wir weiter wachsen und werden diese als Schnittblumen zu gegebener Zeit verkaufen.

Die Töpfchen werden wir am Mittwoch, 24.3. und am Donnerstag, 25.3. während der Pause verkaufen. Die Kinder werden in der Schule über diese Aktion informiert.

Pro Töpfchen bitten wir um 1 €.

Die Hälfte des Erlöses geht an krebskranke Kinder, über die andere Hälfte kann die Schule frei verfügen. Letztes Jahr haben wir diese Hälfte an unsere Partnerschule in Peru gespendet.

Geben Sie ihren Kindern das Geld nächste Woche mit, damit die Kinder sie dann in der Pause kaufen können.

Achtung Fehlerteufel im letzten Elternbrief:

Erster Schultag nach den Pfingstferien: Montag. 7.6.21, der 4.6. ist ein beweglicher Ferientag (Entschuldigen Sie!)

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und freundliche Grüße von

Andrea Moser

1 A Moser